

 RSUD dr. SOEDARSO	PROSEDUR PEMAKAIAN ALAT PROTEKSI RADIASI		
	No.Dokumen 065/6017.1/RSUDS/PNS/2018	No.revisi 00	Halaman 1 dari 2
SPO	Tanggal Terbit 01/10/2018	Ditetapkan oleh : Direktur, 01/10/2018  dr. YUSTAR MULYADI, Sp. PD(K)GEH Pembina Utama Muda NIP. 19620328 198910 1 001	
PENGERTIAN	Adalah prosedur pemakaian alat proteksi radiasi baik itu terhadap petugas radiasi ataupun pendamping pasien yang menemani pasien radiologi di dalam ruangan radiologi.		
TUJUAN	Sebagai acuan kepada petugas radiologi untuk memakai alat proteksi radiasi terhadap petugas radiasi ataupun pendamping pasien agar pendamping pasien tersebut terhindar dari paparan radiasi.		
KEBIJAKAN	<ol style="list-style-type: none"> Keputusan Direktur Nomor 235.3/KEP/RSUD/2018, tentang Kebijakan Pelayanan Radiologi dan Diagnostik Imajing Rumah Sakit Umum Dokter Soedarso. Perka BAPETEN No. 4 tahun 2013 tentang Proteksi Dan Keselamatan Radiasi Dalam Pemanfaatan Tenaga Nuklir. 		
PROSEDUR	<ol style="list-style-type: none"> Untuk Petugas Radiasi Saat melakukan pemeriksaan radiologi pada pasien yang tidak kooperatif dan atas petunjuk dokter tidak boleh ke ruangan radiologi (ICU, IGD, Ruang Rawat Inap) petugas radiasi diwajibkan memakai apron, kacamata Pb, Thyroid Collar agar terhindar dari paparan radiasi. Sebelum sumber radiasi dihidupkan, petugas radiasi wajib memakai seluruh alat proteksi radiasi tersebut. Dan pada saat akan di ekspose, seluruh staff di ruangan tersebut di persilahkan untuk keluar sementara, kecuali jika pasien yang akan dilakukan pemeriksaan radiologi itu tidak bisa ditinggal, maka staff di ruangan tersebut kita beri alat proteksi radiasi. Untuk Pasien Pada pasien yang masih produktif organ yang tidak dilakukan 		

 RSUD dr. SOEDARSO	PROSEDUR PEMAKAIAN ALAT PROTEKSI RADIASI		
	No.Dokumen	No.revisi 00	Halaman 1 dari 2
	<p>lengan, maka pasien tersebut memakai apron, kacamata Pb, thyroid collar.</p> <p>3. Untuk Pendamping Pasien</p> <p>Apabila pasien radiologi yang mempunyai keadaan yang tidak kooperatif, seperti pasien yang lemah, yang memakai alat bantu, apabila tidak di pegang oleh pendamping tidak bisa dilakukan pemeriksaan radiologi dan anak kecil.</p> <p>Saat pasien dilakukan pemeriksaan radiologi beri pendamping pasien alat proteksi radiasi seperti apron, kacamata Pb dan Thyroid collar Pb. Beri contoh pemakaian alat proteksi radiasi kepada pendamping pasien.</p> <p>Setelah pasien radiologi selesai dilakukan pemeriksaan, lepas kembali alat-alat proteksi radiasi tersebut.</p>		
UNIT TERKAIT	<ol style="list-style-type: none"> 1. ICU 2. IGD 3. Ruang Rawat Inap 		